

Mardi 13 août 2024 [dans la soirée]

**Je viens une dernière fois les appeler pour les mener
à la délivrance et, bien que le chaos soit déjà là,
Je brandis la Flamme de Ma Parole
pour venir brûler en vous l'ivraie.**

[LE SEIGNEUR] Ne sais-tu pas, enfant, que le Démon enrage et fait tout ce qui est en son pouvoir pour te faire entrer dans la tentation ? Il y a tant de chemins qui y mènent !

L'amour, enfant, est enfoui en le cœur de l'homme puisque, en le cœur de l'homme, bat le Cœur de Dieu. Le Malin, le Diviseur, vient troubler ou porter trouble à la pensée, pour faire dévier l'homme vers le péché ; il prend tous les moyens, il est habile et rusé, plus que le renard et donc plus que l'homme.

Je m'adresse au Seigneur.

[LE SEIGNEUR] Tends la main vers Moi qui viens chercher ta main et ton silence. Tends ton cœur vers le Mien et tu entendras Ma Parole venir à ton secours. N'ai-Je pas dit qu'il y a un temps pour tout sur la Terre, un temps pour vivre et un temps pour mourir, un temps pour pleurer et un temps pour se réjouir¹ ? Réjouis-toi alors de ce temps, car viennent les temps du délabrement, ceux du désarroi et de l'envers. Vêts le manteau de silence et, ainsi, Je te porterai l'encre pour l'écriture et tu écriras ce que ton cœur recevra.

[Christine] Ô Seigneur, Tu sais bien que je ne suis pas digne, ni apte, ni capable. Sans Toi je ne peux marcher, ni poser le pied sans tomber. Mon esprit divague-t-il ?

[LE SEIGNEUR] Moi, le Seigneur, dans les yeux du cœur qui Me parle, Je veille et J'écoute. Pourquoi laisserais-Je l'enfant aller à sa perte ? Ne suis-Je pas le Sauveur, venu pour vous libérer du mensonge et du menteur ?

Prends la plume et écris ! Moi, Jésus, Je suis venu pour sauver le monde et J'ai dit qu'aux derniers temps, Je reviendrai pour juger les vivants et les morts². Il y a en ces temps, enfant, en ces temps de blasphèmes, des morts-vivants qui, si Je ne viens pas les délivrer par Ma Parole, périront dans les Enfers éternels. Ils jurent et parjurent et Moi Je viens, Je descends de Mon Ciel pour les adjurer de cesser leurs infamies, puisque l'Enfer n'est plus à leur porte mais que, déjà, ils en ont franchi la porte. Je viens une dernière fois les appeler pour les mener à la délivrance et, bien que le chaos soit déjà là, Je brandis la Flamme de Ma Parole pour venir brûler en vous l'ivraie. Vos parjures et vos injures, enfants, sont montés jusqu'au Ciel et, avant que vous ne viviez de la brûlure éternelle, Je viens encore vers vous, à vous, non pas quémander mais vous demander vivement de changer de chemin, d'emprunter Ma

1) Cf. [Ec 3, 1-12]

2) Cf. [Tm 4, 1]

route, d'entrer dans Ma Volonté qui est Divine et de fuir la peste et la puanteur des mensonges et des duperies.

Cessez d'être incrédules ! Cessez d'être des ignorants, des êtres de chair, et reprenez le chemin du Père, là où l'Esprit vous guide et vous enflamme, pour vous porter plus haut en les contrées de la vraie Vie ! Ne descendez pas les marches vers l'Enfer éternel !

Vous, vous ne voyez que l'instant présent et, cependant, les trois temps de vos vies existent : passé, présent et futur. Que connaissez-vous de Mon Temps qui est l'Unique de ces trois temps et qui dans l'Infini se poursuit ?

Pourquoi suis-Je venu dans le monde ? Les Écritures, apprenez à les lire, venez vous en nourrir ! Vos esprits manquent de souffle et vos souffles, sans le Souffle du Mien, n'ont pas de Vie.

Venez à Moi, que Je souffle en vous Mon Esprit. Venez à Moi et Je vous délivrerai des pièges, des mensonges, Je vous montrerai la voie à suivre, celle qui, dans Ma Divine Volonté, vous porte la vie, la vraie Vie en Moi, votre Sauveur !

Chassez les funérailles que portent pour vos âmes les mensonges ! Venez à la Source puiser l'Eau vive ! Enfants, l'Eau vive coule en les veines de l'homme qui s'ouvre à Ma Parole de Vie, qui l'accueille, qui en fait son domaine, qui s'en abreuve. Je suis et l'Eau vive et le Feu et la Flamme. Je suis Celui qui porte la vie, la vraie, l'unique Vie, celle qui ouvre le cœur et le regard de l'âme sur l'Infini que Je suis, pour porter en vous et le Feu et l'ivresse. Je suis Celui qui vous donne vie. Cessez d'être incrédules ! De bagages, vous n'en avez aucun, hormis vos poids, ceux-là aussi Je vous demande de les abandonner, ils ne sont pour vous que lourdeur et ne vous portent pas vers l'envol.

Enfants, Je suis l'envol pour vos cœurs, pour vos corps, pour vos âmes. Je suis Celui qui porte les ailes à l'âme et la fait s'envoler dans l'infini de Mon Temps qui n'a pas de temps.

Venez apprendre la contemplation, venez apprendre à marcher sur le chemin de la contemplation qui est solitude au monde, pour entrer en les vergers de votre Seigneur, et vous goûterez l'Eau vive de Mon Cœur et Je vous transporterai en Mes parvis. Là, Je vous enseignerai Ma voie et vous apprendrez à marcher sur les vipères et les scorpions, vous apprendrez à battre des ailes et vous parlerez des langues inconnues qui sont celles de l'amour.

Enfants, le temps vient de la détresse et que feront les hommes qui ne se seront pas préparés à toute la cacophonie sordide des temps à venir ? Dans le Ciel de Mon Cœur, Je vous invite à venir porter vos demeures. Avec Moi, Je vous l'ai toujours dit, vous vivrez ! Mais, si vous suivez les voies et les lois du monde, alors vous vous perdrez. Le monde choisit la voie de la perte, la voie du mensonge et de la noirceur, la voie de la chair et non celle de l'esprit. La chair meurt, l'esprit vit, mais encore faut-il le nourrir.

Fuyez les voies du monde et toutes les voies mensongères. En le Cœur de Ma Passion, venez prendre des forces, car vous aussi connaîtrez la passion, enfants des ces temps douloureux qui s'en viennent, qui ont été savamment préparés et orchestrés.

Mais qui est veilleur ? Le Veilleur ! Qui vaincra ? À vous de choisir et de prendre la route du cœur à Cœur, celle qui délivre des miasmes et des mensonges du Menteur, lui n'a qu'un temps, mais en Ciel est le cœur à Cœur !

Va, prends ton grabat, suis-Moi et ne te retourne pas. Tout regard en arrière est perdition.

Va devant et regarde l'Étoile, suis-la. Je suis Ton guide et Ton Sauveur, Yeshoua.